Sud-Ouest du Mardi 30 AVRIL 2024

SAINT-LOUBÈS

Les Loubésiens joueront la finale de la Coupe de France de hand fauteuil à quatre à Paris

Samedi, plus d'une centaine de spectateurs dont la maire Emmanuelle Favre avaient pris place dans les gradins de la salle du collège Max-Linder. Ils étaient venus soutenir le Saint-Loubès Handball, qui était opposé à Lons-le-Saunier (Jura) en demi-finale de la Coupe de France hand fauteuil à quatre.

Le public a assisté à un vrai match de Coupe, arbitré de main de maître par Jessica Thomas Brignoli des Hauts-de-Seine, assistée de Camille Gioia. Il se déroulait en deux manches de dix minutes et une troisième de cinq minutes en cas d'égalité.

La première a été remportée par les Jurassiens par 8 à 6. Sous l'impulsion de leur capitaine Arthur Michon, les Loubésiens ont gagné la deuxième par 7 à 3. La prolongation a été à l'avantage des locaux qui l'ont emporté 5 à 0, avec quatre buts de Michon et un but de Fa-

brice Joseleau.



L'équipe loubésienne et ses entraîneurs, Frédéric Joseleau et Patrick Michon. J.-P.N.

Le président Matthieu Teissier a annoncé que la finale se déroulera à l'Arena de Paris le 18 mai. Les Loubésiens affronteront alors le

vainqueur du match du 5 mai entre Canteleu (Normandie) et Beaussais (Bretagne).

Jean-Pierre Nowak